

Artikel vom 11.07.2023

Staatsminister Albert Füracker

Förderung für Sanierung der St. Georgskirche in Sulzkirchen



Foto: Ingo Kennemann

Albert Füracker: Landesstiftung fördert Sanierung der St. Georgskirche in Sulzkirchen

München/Neumarkt. „Die Bayerische Landesstiftung fördert erneut die Sanierung eines Baudenkmals im Landkreis Neumarkt“, gibt Staatsminister Albert Füracker bekannt: „Für die Außenrenovierung der St. Georgskirche in Sulzkirchen, der die Landesstiftung überregionale Bedeutung bescheinigt, werden rund 30.000 Euro bereitgestellt“.

„Ich freue mich, dass die Landesstiftung erneut einen Beitrag zur Sanierung eines historischen Gotteshauses in unserer Heimat leistet. Die Evangelisch-Lutherische Pfarrkirche St. Georg wurde 1735 unter dem letzten Wolfsteiner errichtet und ist eine Mischung aus Barock und Rokoko. Ihre Außenrenovierung stellt sicher, dass ihre aus dem 18. Jahrhundert stammende Bausubstanz erhalten bleibt“, sagte Albert Füracker.

Pressemeldung Bürgerbüro Albert Füracker, 11. Juli 2023